



L'image



« Bienvenue pour cette nouvelle saison, la température est à 26 degrés. » Dès 10 h hier matin, le Club nautique havrais a accueilli le public. Un « petit événement » alors que la piscine d'été de l'association havraise n'avait pas ouvert l'été dernier en raison du contexte sanitaire.

« J'attendais ce moment depuis longtemps », souffle Catherine, maillot rose fluo et la planche sous le bras. En raison du protocole, plus aucun matériel n'est prêté jusqu'à nouvel ordre. Et il est conseillé de venir habillé de son maillot. Les casiers sont inaccessibles, et chacun laisse son sac au bord de la piscine, dont la jauge est prévue pour 90 personnes dans le grand bain. Autre changement : les vestiaires sont mixtes, avec une file pour l'entrée et la sortie. « Tout se passe très bien. On voit beaucoup d'habitues heureux de revenir nager », témoigne Guillaume, le chef de bassin. En un peu plus de deux heures, une petite centaine de personnes avaient déjà franchi les portes du site situé en front de mer. Il est possible de s'inscrire, et le CNH compte déjà 400 adhérents (dont une petite cinquantaine de nouvelles têtes) et 400 sportifs à l'année. (Photo Patricia Lionnet/PN)